

# NGO

## Besok Presiden Jokowi Kunjungi Kalteng, Sejumlah Tempat Akan Ditinjau!

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.NGO.WEB.ID](http://PALANGKARAYA.NGO.WEB.ID)

Jun 25, 2024 - 23:31



*Presiden RI Ir. H. Joko Widodo Saat Menuruni Pesawat Kepresidenan*

PALANGKA RAYA - Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo (Jokowi), direncanakan akan mengunjungi Provinsi Kalimantan Tengah dan akan bermalam di Kota Palangka Raya.

Kegiatan kunjungan kerja (Kunker) Presiden Jokowi ini, dalam rangka meninjau pompanisasi, RSUD, pasar, bolog dan peresmian serta peninjauan proyek infrastruktur /PSN beberapa wilayah tempat Kabupaten di Kalteng.

Berdasarkan informasi yang didapat media ini, Jokowi akan berangkat dari Jakarta menuju Kota Palangka Raya pada hari Rabu, 26 - 27 Juni 2024 Pukul 07.00 Wib Take-off dari Halim menuju Bandar Udara Tjilik Riwut Kota Palangka Raya Pukul 08.32 Wib Landing Bandar Udara Tjilik Riwut Kota Palangka Raya.



Orang nomor satu di Republik ini akan melanjutkan Kunker ke Kabupaten Kotawaringin Timur (Kotim) pada Pukul 08.40 Wib Take Off ke Bandara H. Asan Sampit dilanjutkan pukul 08.45 Wib Menuju Pasar Kota Waringin Timur, memberikan Bantuan Modal Kerja.

Kemudian dilanjutkan menuju Program Bantuan Pompa Air di Kabupaten Kotim dan kemudi ke Kabupaten Katingan menggunakan Helikopter menuju Pasar di Kabupaten Katingan selain itu kunker RSUD Katingan dan selesai menuju penyerahan bantuan pangan kota di kota Palang ka Raya, dan selanjut beristirahat di Hotel Bahalap Palangka Raya.

Dihari kedua tanggal 27 Juni 2024, Jokowi akan melakukan kunker ke Kabupaten Barito Timur (Bartim), peresmian IAIN Kalteng dan peninjaun ke RSUD Barito Timur. Siangnya dilanjutkan ke Pasar Kabupaten Barito Selatan (Barsel) dan kemudian kegiatan penyerahan Bantuan Pangan Bulog, setelah selesai kembali ke Bandara Tjilik Riwut Palangka Raya dilanjutkan ke Jakarta.

Dalam apel yang bertempat di Lapangan Makorem 102 Panju Panjung tersebut, juga dihadiri Danrem 102 Panju Panjung Brigjen TNI Iwan Rosandrianto, Wakil Gubernur Kalteng H. Edy Pratowo, dan sejumlah pejabat utama Polda dan Korem, serta seluruh personel yang terlibat pengamanan, baik dari TNI, Polri

serta Instansi terkait.

Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, mengatakan bahwa apel ini digelar sebagai bentuk kesiapan dari segi sarana prasarana maupun personel, dalam rangka melakukan pengamanan rangkaian kunker Presiden RI di Prov. Kalteng.

"Saya yakin seluruh personel yang bertugas di Kalimantan Tengah ini bisa melaksanakan pengamanan dengan baik dan maksimal," ucap Kapolda.

Lebih dalam, Kapolda juga menekankan bahwa dalam melaksanakan pengamanan ini dibutuhkan kerjasama yang baik antar personel.

"Maka dari itu, saya meminta kepada seluruh personel yang bertugas untuk selalu menjaga komunikasi, kolaborasi dan koordinasi, demi suksesnya kegiatan ini," ungkap Irjen Djoko.

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji, S.IK., M.Si. menambahkan bahwa terkait pengamanan kali ini sebanyak 3.800 personel gabungan dari TNI Polri dan Instansi terkait telah dikerahkan, guna memastikan kondusifitas dalam kunker Presiden pada tanggal 26 dan 27 Juni 2024.

"Diharapkan seluruh personel dapat melaksanakan tugas dengan baik dan tanggung jawab, sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan aman," tutup Erlan. (\*\*)